



## Queridos Amigos y Benefactores

Reciban mis cordiales saludos en nombre propio y de la Fundación. Puede ser que han esperado esta carta por la Fiesta de Pascua o Pentecostés como lo solíamos enviar anteriormente. En mes de abril tuvimos grata visita de los consejeros de BFW de Alemania - Manfred y Cristel. Acordamos junto con ellos enviarles la carta para Navidad y para la fecha del Aniversario del Padre José - el 22 de junio. Esta fecha de su partida a la casa de Dios Padre queda en nuestros corazones y es celebrada de manera especial aquí en la Provincia de Misiones. Desde el año 2009 es el Día de la Solidaridad en varios lugares e instituciones y también desde el 2012 el Día de las escuelas EFA en Misiones por la disposición del Gobierno de la Provincia.

La vida también se alimenta de los recuerdos. Decía Gabriel García Márquez, escritor colombiano y Premio Nobel de Literatura **“Recordar es fácil para el que tiene memoria. Olvidarse es difícil para quien tiene corazón.”** Nosotros tenemos memoria y también el corazón. La guardamos y cultivamos. Aquí en la Provincia de Misiones por donde mires siempre hay alguna obra que nos recuerda al Padre José y su vida entregada a Dios y a los demás. Este año 2016 nos trae muchos motivos para agradecer y celebrar su recuerdo.



En abril en Puerto Rico festejo sus 50 años la **Cooperativa Agrícola e Industrial San Alberto Ltda – CAISA**. Es una de las primeras obras del Padre José aquí en la tierra colorada. Su iniciativa en unir a los pequeños fabricantes y agricultores en una Cooperativa el 4 de Abril del año 1966, se transformo hoy en una moderna planta industrializadora de Fécula dando trabajo a 50 personas. Hoy día CAISA siendo miembro fundador colabora tambien con otras obras de la Fundacion apoyando en especial el mundo de la educacion. Se imprimio un libro con la historia de la Cooperativa CAISA, dedicando un espacio a la persona del Padre Jose.

También en Capiovi el **Profesorado en Ciencias Agrarias y Protección Ambiental – PROCAYPA** este año conmemora sus 25 años de vida institucional. En varias celebraciones todos quiénes forman parte de esta Institución agradecen profundamente al Padre José Marx SVD y a todos sus colaboradores directos por su visión; vocación de servicio y extraordinario esfuerzo en materializar este gran Emprendimiento Educativo que hoy forma docentes capaces de contribuir al desarrollo rural. En honor a esta gran obra el 22 de abril se inauguró una Gruta con las imágenes en Honor a Santo Patrono San Francisco de Asís a la Virgen María del Iguazú y al Padre José Marx SVD.



A lo largo y ancho de la Provincia de Misiones están esparcidas las 23 escuelas EFA y las 7 escuelas EIB. Hay 8 escuelas EFA que ya cumplieron sus bodas de plata. Este año lo celebro la EFA Espíritu Santo del Soberbio. La primera creada por el Padre José en San Ignacio hoy día festeja sus 30 años.

**Todo esto nos hace ver la grandeza de su visión y de su corazón solidario del cual se beneficiaron más que 5000 exalumnos, 3100 alumnos actuales y 700 docentes.** El ejemplo de su corazón solidario sigue generando solidaridad. La EFA San Conrado de 9 De Julio acompaña de cerca en lo pedagógico

la nueva EFA ya número 23 - San Roque González del Km 90 cerca de Pozo Azul. Hay 24 alumnos de la zona rural y familias humildes y carenciadas que comenzaron su 1 er año, con esperanza de seguir creciendo contando en todo con nuestra ayuda. Se comenzó encuentros con familias pensando para ellas - una formación agraria profesional.

Estos aniversarios traen recuerdos y memorias. San Agustín dice **“La memoria es un santuario en el que se llama a los recuerdos. Pero hay recuerdos que no necesitan ser llamados y siempre están ahí y muestran su rostro sin descanso”**. Así sucede con los recuerdos del largo camino del acompañamiento al pueblo mbya – guaraní.

Hermanas SSPS - Ana y Berta haciendo memoria de los primeros tiempos del Padre José Marx con los indígenas, recuerdan que el principal y mayor problema era la salud, él mismo decía: **imposible quedarse indiferente ante tanto sufrimiento de la vida**, por eso pidió a la congregación de las Misioneras Siervas del Espíritu Santo la ayuda urgente de una enfermera, y así Hna. Berta Schrameier desde el Hospital de San Ignacio atendió a los enfermos. Luego se agregó el objetivo de la defensa de la vida y una vida vivida dignamente, por esto la creación de la escuela para adultos Tajy Poty y luego las diversas escuelas primarias. Hoy día, en el contacto asiduo con los



mbya por medio de la salud y educación estamos dando los primeros pasos en la inclusión a la vida de los niños nacidos con capacidades diferentes. Así Alina manca, ya está en 1er. grado en la escuela EIB Padre José Marx, al igual que Reinaldo en su silla de ruedas está cursando 5to. grado, ambos muy felices y contenidos por los docentes que les hacen participar en todo lo que ellos pueden, así Reinaldo nos sorprende a nosotros y a la comunidad bailando en silla de ruedas con la maestra Daiana diversos ritmos, o cuando participó en la olimpiada deportiva organizada para las escuelas E.I.B.

La tarea sigue, porque en varias comunidades existen niños con capacidades diferentes que aún no tienen la inclusión escolar y aceptación total de los miembros de la comunidad, por eso sigue el objetivo primero: la defensa de la vida y vida vivida en dignidad, que en resumen Jesucristo diría: **Yo he venido para que tengan vida, y para que la tengan en abundancia...** (Evangelio de San Juan 10,10)

Queridos Amigos y Benefactores esta carta es una invitación a sumarse espiritualmente a las celebraciones de estos aniversarios y logros que no serían posibles sin su valiosa y generosa ayuda. Llegue hacia ustedes y sus familias nuestro agradecimiento por su colaboración con esta obra iniciada por el Padre José y continuada ya en estos 7 años por la Fundación. En las Eucaristías pido por Ustedes - de manera especial en este Año de Misericordia la celebro en sus intenciones los días sábados. Que la Bendición de Dios, con su paz, alegría, amor, salud, felicidad y toda clase de prosperidad llegue a ustedes y a sus familias.

A handwritten signature in black ink, reading "Juan Wilman SVD". The signature is written in a cursive style.

**Padre Juan Wilman SVD**

Contactos y consultas al:

Dirección Postal: FUNDACION PADRE JOSE MARX SVD

José M. Estrada 194 – (3332) CAPIOVI – Misiones – Argentina

Teléfono: **+5493743414843** (Sr. Miguel Thanner – Secretario Fundación)

Email: fundacionpadrejose@gmail.com

**Puede ayudarnos con su donación** DEPOSITANDO EN:

Cuenta del SVD - Steyler Missionsprokur,

Arnold-Jansen Str. 22 in 53754 Sankt Augustin:

BIC: GENODED1STB

IBAN: DE77386215000000011009

**FUNDACIÓN PADRE JOSÉ MARX SVD. ARGENTINA**